



☆☆☆☆

Redaktion 31.05.2022

### BMD Digitalisierungssiegel zeigen, was Steuerberatungskanzleien digital draufhaben

Verliehen wird das Siegel in zwei Stufen: „Ready for digital“ macht startklar, „Digital Expert“ erhalten testierte Kanzleien.



MARKETING & MEDIA

MEISTGELESENE ARTIKEL

- Aigner PR mit Neukunde Simon Xie Hong
- Baustart für neuen Interspar-Hypermar...
- dm baut um: zahlreiche Neulistungen i...
- "Die Spar ist einfach die Spar"
- Trzesniewski und Demmers Teehaus erö...
- Herold macht mit Obscura Digitales neu
- Riverside zum beliebtesten Einkaufszen...
- Post-Cookie Welt
- Adresshandel: Die Crux mit dem Datens...
- Nahversorgerzentren sind die Mieterlie...

WIEN / STEYR. Bei vielen Steuerberatern hinkt der Automatisierungsgrad hinter den Potenzialen der gekauften Softwarelösungen oft nach. Grund genug für die BMD Akademie, das BMD Digitalisierungssiegel zu entwickeln. Verliehen wird das Siegel in zwei Stufen: „Ready for digital“ macht startklar beim Kauf der BMD Software, „Digital Expert“ wird testierten Steuerberatern drei Jahre verliehen. Die Siegel dürfen natürlich für Werbezwecke verwendet werden.

#### Was nützen die Mitarbeiter wirklich?

„Steuerberater wissen, dass die Software von BMD ausgezeichnet ist. Oft höre ich aber die Frage, dass sie nicht wissen, ob ihre Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter auch mit den Werkzeugen produktiv und vollumfänglich arbeiten bzw. deren Potenzial ausschöpfen“, erklärt Roland Beranek, Leiter der BMD Akademie. Im Gegenzug erkennen die Mandanten am Digitalisierungssiegel von BMD rasch, welchen Digitalisierungsgrad die Steuerberatung hat. „Digitalisierung und Automatisierung sind entscheidende Schritte für Unternehmen, um sich vom Ballast sinnloser Arbeiten zu befreien und damit von Zeit- und Ressourcenverschwendung“, ergänzt Beranek. „Die Frage, die sich alle Unternehmen stellen, ist, inwieweit tragen die Mitarbeitenden technische Innovationen mit.“ Gleichzeitig wird mit dem Digitalisierungssiegel mehr Transparenz am Markt hergestellt. Auch für die Mitarbeiter ist das Siegel interessant, denn eine Kanzlei, die modern ist, ist auch attraktiver. BMD plant, zukünftig auch andere Branchen zu zertifizieren.

#### Faktor Mensch

Fakt ist für Beranek, dass viele Geschäftsführerinnen und Geschäftsführer von Kanzleien den Digitalisierungsgrad im Unternehmen falsch einschätzen. „Der Kauf einer Software ist noch lange nicht der Treiber für mehr Automatisierung“, erläutert Beranek aus der Praxis. „Gerade der menschliche Faktor ist von Bedeutung, denn was nützt die beste Küche mit den besten Geräten, wenn viele Kochkenntnisse nicht vorhanden sind. Aus diesem Grund bietet die BMD Akademie maßgeschneidertes Know-how für den gesamten Praxiseinsatz an. Unsere Kunden, die Steuerberater sind, sollten sich nicht allein gelassen fühlen.“ (red)

#### Über die BMD Systemhaus GesmbH

BMD besteht seit 1972 als stabiles und innovatives Unternehmen. Es hat sich vom universellen EDV-Anbieter zu einem führenden österreichischen Hersteller von hochwertiger Business-Software entwickelt: Buchhaltung, Kostenrechnung, Controlling, Lohn & HRM, ERP, CRM. Über 30.000 Kunden in A, CH, D, CZ, H, SK verlassen sich auf BMD Lösungen für Unternehmen, Steuerberater und Wirtschaftsprüfer. BMD ist Marktführer bei Steuerberatern, bei Rechnungswesen-Software-Lösungen für Unternehmen und bei Lohnabrechnungssystemen in Österreich. Die BMD Business Software zeichnet sich besonders durch ihre Vielfalt und einfache Anpassbarkeit an unterschiedlichste Kundenanforderungen aus.

BEWERTEN SIE DIESEN ARTIKEL

☆☆☆☆